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Укладка бетона 
в сооружения Волго- 
Балта ка 24 февраля
Первая графа — февральский 

план, вторая— выполнение.
(в кубометрах)

СУ-420 4690 2853
СУ-418 4800 2318
СУ-419 4300 1710
СУ-421 2480 1511

Итого по ВБС 16270 5876

\андидаты в депутаты

Ыетое встрегаются Jg Q> (§ <В !* Ж @ 
о избирателями
g  Д Е В Я  ТИ Н-

ском кл у б е 
состоялась встреча 
избирателей с кандида
том в депутаты област
ного Совета по Девятин
скому избирательн о м у  
округу № 107 Н. А. Ва
виловой.

Первое слово предо
ставляется доверенному 
лицу Ю. Н. Волкову — 
машинисту авто к р а н а  

д К управления механизации.
! Рассказав биографию Ни- 
; мы Александровны, он 
; подробно характеризует 
ее как добросовестную 

[труженицу, одну из луч- 
I ших работниц управле- 
I ния механизации Волго- 
I балтстроя. Тов. Волков 
i призывает избирателей
U>p«M№30BaHH0 ЯВИТЬСЯ в
день выборов на избира
тельные участки и отдать 
свои голоса за Н. А. Ва
вилову.

На трибуне представи
тель интеллигенции О. Н. 
Федотова. Она душевно 
отзывается о кандидате 
в депутаты областного

©дшиодушия
Совета тов. Вавиловой и 
говорит, что своим тру
дом она заслужила вы
сокую честь быть выдви
нутой в органы государ
ственной власти.

Секретарь парторгани
зации колхоза „Совет
ская Россия“ А. В. Майо
ров говорит, что подго
товка к выборам прохо
дит в обстановке творче
ского подъема,вызванно
го решениями ноябрьско
го Пленума ЦК КПСС. 
Он также подтверждает, 
что Н. А. Вавилова яв
ляется достойным канди
датом в депутаты област
ного Совета, и оказанное 
ей высокое доверие 
оправдает своим честным 
трудом.

Кандидат в депутаты 
Н. А. Вавилова тепло 
благодарит избирателей 
за оказанное ей доверие 
и обещает оправдать его 
практической работой. 
Большая ответственность,

говорит она, возла
гается на представи
телей народа в со

ветских органах. Я это 
глубоко сознаю и хоро
шо тТомню слова Н. Г. 
Заглады о высокой чес
ти советского человека и 
всегда буду дорожить 
ею, не пожалею своих 
сил для того, чтобы 
оправдать доверие изби
рателей.

Председатель Девятин
ского сельсовета В. В. 
Ершов в своем выступ
лении выражает уверен
ность, что избиратели 
Девятинского округа ор
ганизованно явятся 3 мар
та на избирательные 
участки и единодушно 
проголосуют за Н. А. Ва
вилову.

Встреча кандидата в 
депутаты областного Со
вета Н. А. Вавиловой 
состоялась также в Ре- 
бовском клубе с рабочи
ми строительного управ
ления № 418.

В. логинов

В агитпункте Заречного 
участка

В минувшее воскре
сенье в агитпункте * За
речного избирательного 
участка состоялась встре
ча кандидатов в депута
ты городского Совета 
тт. Шевченко, Марковой, 
Хрястова, Козлова со 
своими избирателями.

Выступает доверенное 
лицо тов. Криц.

— Коллектив Управле
ния Волгобалтстроя на
звал своим кандидатом в 
депутаты городского Со
вета по Первомайскому 
избирательному округу 
№ 4, — говорит она,— 
заместителя начальника 
Управления Волгобалт
строя Леонида Констан
тиновича Ше в ч е н к о. 
Строители знают его как 
опытного руководителя, 
хорошего организатора и 
общественника. Мы на
деемся, что Л. К. Шев
ченко оправдает наше 
доверие.

Доверенное лицо тов. 
Анькин рассказывает из
бирателям о жизни и

И з б и р а т е л ь н а яВ состав участковой 
Эмиссии Поселкового

пчастка входит к о м и с с и я  за работ ой
1 человек. В эти предвы- 
орные дни комиссия за- 
;ршает подготовку к дню 
лборов.

^Помещение, где разме- 
увется избирательный учас- 
з>к, снаружи украшено ку- 
■чевыми флагами, лозун- 
в1ми, плакатами, призываю- 
;ьими избирателей встре
ть день выборов новыми 

о|стижениями в труде и 
лЦинодушно голосовать за
зяндидатов блока комму- 
jlc'цветов и беспартийных.
:в)В помещении участка 
[сто. Стены побелены, 

кАкрашены полы. Большую 
>с#боту об этом проявил 
3 кместитель председателя 

омиссии В. Ф. Барулин, 
наейчас члены комиссии за- 
санчивают внутреннее обо- 
удование участка. 
з|Активное участие в 

я'роведении агитационно- 
стассовой работы с избира-

Секретарь комиссии М. И. 
Мозговая ознакомилась со 
всей документацией, кото
рую необходимо оформлять 
после подсчета голосов 
тайного голосования.

Хорошо подготовиться к 
дню выборов, приветливо 
встретить избирателей, про
вести выборы организован
но, на высоком идейно-по
литическом уровне— такая 
задача поставлена перед 
членами участковой комис
сии. Справиться с нею мы 
обязаны.

А. ОВЧИННИКОВ,
председатель участковой 

комиссии Поселкового 
избирательного участка Ms 85.

А б р а м о в  

Василий Васильевич
Коллектив работников 

Вытегорского района гид
росооружений выдвинул  
кандидатом в депутаты го
родского Совета по Озер
ному округу № 12 началь
ника Вытегорского района 
гидросооружений Абрамова 
Василия Васильевича.

Абрамов Василий Ва
сильевич родился в 1908 
году в селе Кузьминовке, 
Октябрьского района, Орен
бургской области, член 
КПСС с 1945 года. В 1932 
году окончил Московский 
институт инженеров тран
спорта (водный факультет) 
и получил специальность 
инженера гидротехника по 
речным сооружениям.

На заседании комитета ВЛКСМ
На заседании комитета ВЛКСМ Волгобалтстроя 

обсужден вопрос о ходе проведения собраний в ком
сомольских организациях по итогам конференции про- 

мелями принимают члены мышленного комитета ВЛКСМ и принятии комсомоль- 
и|омиссии Е. М. Беркович, цами социалистических обязательств на 1963 год. Чле

ны комитета отметили, что собрания с обсуждением 
этого вопроса проходят медленно и не везде активно. 
Комитет наметил мероприятия по устранению этого 
недостатка.

На этом же заседании заслушаны отчеты тт. Оле- 
хова и Назаришина о ходе спартакиады в физколлек- 
тивах Волгобалтстроя. Г. НЕСПАНОВ.

к А. Кемежук и другие. 
JUeHbi комиссии С. Н. Про- 

ина, А. А. Костин, А. Ф. 
Спиридонов, Н. И. Цедрик, 

П. Соколова и другие 
ечерами дежурят на изби- 

„Втельном участке.

До 1934 года работал 
прорабом в Коми АССР, а 
затем—в Вологодском тех
ническом участке прорабом 
и инженером гидросоору
жений Северо - Двинской 
системы, которая в 1939 
году перешла в состав 
Шекснинского Бассейново
го Управления пути.

В Шекснинском БУПе 
до его объединения в 1955 
году с Северо-Западным 
Управлением пути работал 
в должностях: старшего
инженера гидроотдела,  
главного инженера Выте
горского техучастка, на
чальником гидроо т д е л а 
ШБУП, главным инжене
ром, а затем начальником 
Шекснинского БУПа. С 
1955 по 1962 год работал 
начальником Череповецко
го технического участка, а 
с апреля 1962 года по на
стоящее время — началь
ник Вытегорского района 
гидросооружений.

Тов. Абрамов имеет пра
вительственные награды: 
орден Трудового Красного 
Знамени, орден „Знак По
чета" и медаль „За победу 
над Германией в Отечест
венной войне 1941—1945 г.“

деятельности кандидата в 
депутаты Клавдия Алек
сеевича Хрястова. После 
окончания школы тов. 
Хрястов закан ч и~в а е т 
военное училище и слу
жит в рядах Советской 
Армии. После демобили
зации работает в восьми
летней школе № 2 пре
подавателем истории и 
физической культуры. В 
январе 1963 года изби
рается заместителем се
кретаря промышленного 
парткома, где и работает 
в настоящее время. Ве
дет большую пропаган
дистскую и общественную 
работу. Тов. Анькин 
призвал изби р а т е л е й 
Спортивного округа № 3 
отдать свои голоса за 
К. А. Хрястова.

Биографию кандидата в 
.депутаты Вытегорского 
городского Совета по 
Ручьевскому избиратель
ному округу № 8 расска
зывает доверенное лицо 
тов. Кузина. Иван Ки
риллович Козлов в 1962 
году закончил Ленин
градский институт со
ветской торговли и был 
направлен на работу на
чальником торгового от
дела Вытегорского орса 
СЗРП. К работе относит
ся добросовестно, дис
циплинирован.

По избирател ь н о м у 
округу Воспоминания 
№ 9 кандидатом в депута
ты выставлена Анастасия 
Андреевна Маркова, ис
полняющая обязанности 
секретаря городского Со
вета.

Выступившие перед из
бирателями кандидаты в 
депутаты городского Со
вета тт. Шевченко, Хряс
тов, Козлов и Маркова 
горячо поблагодарили из
бирателей за оказанное 
доверие и заверили их, 
что депутатские обязан
ности они будут выпол
нять добросовестно.

Профсоюзная 
к о н ф е р е  н ция

Сегодня в 3 часа дня в клубе 
речников состоится общестрои
тельная профсоюзная конферен
ция, на которой будут обсуждены 
отчеты начальников стройуправ
лений тт. Нагорных и Трахтмана 
о состоянии жилищно бытовых 
условий строителей.

Участники конфеоенции избе
рут также делегатов на отчетно- 
выборную конференцию Дорпрсф- 
сожа v

А, ШПАЛЕРОЗ.



С Т Р О И Т Е Л Ь  В О Л Г О - Б А Л Т А 27 февраля, 1963 года № 17

(В людях \
хороших

ЯСЬКОВ М. Д. при
шел на строитель

ство Вол го Балтийского 
водного пути восемь 
л е г  назад. С пер
вых дней работы он по
ставил перед собой зада
чу трудиться на этой 
важной стройке дерзно
венно, не жалея сил. И 
слово свое держит, ра
ботает добросовестно и 
высокопроизводител ь н о. 
Если нужно для произ
водства, он не считается 
со временем, работает за 
двоих.

Сейчас Михаил Дмит
риевич—машинист крапа 
экскаватора —работает на 
строительстве четвертого 
шлюза. Норму на уклад
ке бетона и других ра
ботах постоянно перевы
полняет. В январе, на
пример, по плану ему 
надо было отработать 21 
машино-смену, а на его 
счету—39 машино-смен. 
Февральское задание (в 
объемах работ) он так
же выполнил досрочно. 
Строители шлюза всегда 
довольны работой кра
новщика.

Опытный машин и ст  
знает, что любой меха-

а с л у ж е н н а я
с л а в а

низм работает безотказ
но, если за ним осуще
ствлен надлежащий уход. 
Поэтому сам он постоян
но следит за краном, со
держит его всегда в по
рядке и требует этого 
от своего помощника — 
Н. Решетника.

Свой опыт ветеран 
стройки передает моло
дым. Добросовестности и

Весне не скажешь:
П О Д О Ж Д И !

Бригаде строительного 
управления № 418, которое 
возглавляет А. К. Несен, 
сейчас поручено ответст
венное дело—строительство 
причала нижнего подхода 
шлюза Л" 3 канала № 165.

Члены бригады вступили 
в соревнование за комму
нистический труд. Сознавая 
важность порученного дела 
и учитывая приближение 
весенней распутицы, они 
обязались строитель с т в о 
причала закончить до 15 
марта.

Бригаде выдан аккордно
премиальный наряд с ука
занием срока работ и вы
дачи премиального возна
граждения по окончании 
выполненного объема ра
бот в указанное время.

В настоящее время строи
тельство причала развер
нулось полным ходом: за
биты сваи, на всех при
чальных растворках уста
новлена опалубка и арма

турная сталь на первом 
ярусе. Все подготовлено 
под бетон, но укладка бе
тона не производится из-за 
отсутствия автокрана.

По распоряжению на
чальника Управления тов. 
Хмельницкого этот кран 
должен быть в ы д е л е н  
стройуправлением 420. Н 
начальник этого строй
управления тов. Нагорных 
обещал направить кран 15 
февраля, затем 21 февраля, 
но слово свое не сдержал. 
Даже и 23 февраля этого 
нужного механизма на 
стройплощадке не было.

Члены бригады трево
жатся, что эта медлитель
ность сдерживает их рабо
ту. Они хорошо понимают, 
что время не ждет и что 
предстоящей весне не ска
жешь: подожди, весна,
строители не справились.

,  Н. ЕРМОЛАЕВ,
председатель постройкома 

СУ-418.

аккуратности в труде у 
пего учится помощник 
Николай. А бывший его 
ученик, помощник Г. Ф. 
Заломов сейчас работает 
уже самостоятельно и 
благодарен своему шефу.

В коллективе работни
ков управления механи
зации М. Д. Яськов 
пользуется большим ува
жением. За хорошие по
казатели в труде имеет 
много поощрений. Его 
имя несколько раз было 
занесено на Доску поче
та и в Книгу почета. 
Умелец своего дела 
имеет Почетные грамоты, 
ему не раз была объяв
лена благодарность.

Наш добросовестный 
кадровый рабочий—так 
отзываются о машинисте 
крана в нашем коллек
тиве. Его уважают за 
трудолюбие, прямоту и 
настойчивость в работе. 
И это уважение заслу
женное.

В. МАМАЕВА,
инспектор по кадрам 

управления механизации.

На снимке: М. Д. Яськов.

жизнь_  Коммунисты обсужда
вопрос о строительстве шлю
Коммунисты парторгани

зации стройупра в л е н и я 
JV° 420 обсудили на собра
нии вопрос „О задачах кол
лектива по сооружению 
шлюза № 6“. О ходе 
строительно монтажных ра
бот доложил присутствую
щим старший прораб 
шлюза тов. Пироговский.

Докладчик и присутст
вующие на собрании комму
нисты отмечали, что воз
можности для завершения 
строительства шлюза в 
установленные сроки у кол
лектива управления имеют
ся. Создана производствен
ная база, введены в экс
плуатацию арматурный двор 
и бетонный завод.

Однако темпы работ все 
еще низки. Плохо, с пере
боями, действует бетонный 
завод. Отрицательно влияет 
на ход строительства не
удовлетворительная работа 
автотранспорта. Не всегда 
своевременно обеспечивает
ся шлюз арматурой и строи
тельными материалами. До
пускаются случаи неэко-

Учеба помогает в труде
После службы в Со

ветской Армии я приехал 
на строительство Волго- 
Балтийского водного пу
ти и, несмотря на десяти
летний перерыв в учебе, 
решил продолжать свое 
образование. С'е й ч а с 
учусь в восьмом классе 
Вытегорской вечерней 
школы рабочей молоде
жи.

Необходимость расши
рять свои общеобразова
тельные знания требует 
сама жизнь. Ведь наука 
и техника развиваются 
настолько быстро, что 
без образования нельзя 
даже успешно работать 
на производстве.

Сейчас я уже вошел в 
колею учебы. Вспоминаю 
ранее полученные знания 
и упорно осваиваю но
вый материал. Не до
пускаю пропусков уро
ков. Учеба в школе для 
меня стала одним из 
главных жизненных усло
вий.

На работу приходится 
ездить в Новинки за 23 
километра от школы и

1яР

места жительства. Но и 
это меня не пугает. 
Письменные домашние 
задания выполняю вече
ром, после занятий, а 
устные в день учебы, 
до начала уроков. Такой 
распорядок дня 
уже в привычку.

На личном опыте я 
убедился, что совмещать 
учебу с работой вполне 
возможно. Все зависит 
от своего желания и 
упорства. На производст
ве у меня тоже неплохие 
показатели. Работаю на 
„МАЗе-205“ , нормы вы
работки перевыполняю. 
Учеба в школе положи
тельно сказывается на 
производственные пока
затели.

После оконча н и я 8 
класса думаю продолжать 
учебу, постараюсь полу
чить специальное сред
нее образование.

А. ГУЦУЛ,
шофер автобазы.

Автопарк должен работать лучше
Руководством Управле

ния Волгобалтстроя при
нято решение, которым 
за строительными управ
лениями закрепляются 
определенные автомаши
ны. Эга мера будет спо
собствовать лучшему ис
пользованию автотранс
порта и более успешному 
выполнению плана по 
бетонным и земляным 
работам.

Мне, как диспетчеру, 
довелось побывать в ав
токолонне и лично убе

диться в том, что нуж
ного порядка в работе 
автопарка до последнего 
времени не было. Чтобы 
улучшить использование 
автомашин, на мой 
взгляд, надо расчистить 
территорию гаражей от 
снега, расставить маши
ны строго по маркам и 
по закрепленному за 
управлениями графику.

Необходимо закрепить 
за стройуправлениями 
механиков автоколонн. 
Это поднимет их ответст

венность за техническое 
состояние автомобилей и 
их эксплуатацию. Тем 
более, что кадры меха
низаторов в автобазе 
имеются, порой они не 
находят себе дела, не 
знают, чем заняться, 
слоняются по гаражу.

Желательно т а к ж е, 
чтобы мелкие неисправ
ности машин, возвращав
шихся с линии, устраня
лись безотлагательно и 
чтобы этим руководили 
механики, закрепленные

за стройуправлени я м и. 
Нельзя в будущем до
пускать случаев, когда 
машины простаивают из- 
за мелких неисправнос
тей. Водительскому со
ставу надо добиваться 
сокращения простоев под 
ремонтом.

Мне думается, что вы
сказанные предложения 
найдут поддержку в кол
лективах автоколонн и 
осуществление их будет 
способствовать успешно
му выполнению произ
водственного плана.

П. ПАВЛОВ, 
диспетчер СУ-420.

номного расходования! 
матуры и пиломатерш 
Это ведет к перерасход; 
нию фондов зарплат#" 
убыткам.

Такое положение в 
вает серьезное беспокЯ 
во, озабоченность кои 
ни^тов и всего колле* 
стройуправления. Учия. 
сжатые сроки работ по 
оружепию шлюза, парг- 
рание главной задаче* 
ставило обеспечивать т  
условное ежемесячное!! 
полнен и е графика с1~ 
тельно-монтажных раб# 

Коммунисты потребо  ̂
от начальника Пахомов" 
го бетонного завода ч,р 
партии тов. Песчаин.] 
резко улучшить pai-T 
предприятия, добиться!Л| 
полнения плана выдачцщ 
тона. И|

Производителям раб! 
мастерам, занятым )М 
строительстве шлюза, &й| 
ложено резко улучин 
использование механиьд 
и автотранспорта, до 
ликвидировать их проои 

Но работы по coopjo 
нию шлюза зависят вь 
только от коллектива уц ( 
ления. Партсобрание кс 
сило присутствующих y i 
собрании начальника 1х 
бината производстве  ̂
предприятий тов. Род» 
секретаря партбюро 
тов. Павлова обратить710 
бое внимание на свое У 

вошел мерное н полное -
ние заказов стройупра ,̂ 
ния. -И,

Коммунисты обратил#61 
просьбой к руководит!101 
автобазы пересмотреть с; 
став водителей автомашс 
закрепленных за упра5 £ 
нием, обеспечить их вйгс 
на линию в нужному 
личестве, добиваться, р 
видации простоев авт<7)ГС 
спорта. Н1

Н. СЕПСЯКОЕа
— 1ЛС

В Шекснинско^ 
стройуправление!
Напряженное полоятр 

создалось с выполни*, 
намеченного объема [о  
в Шекснинском с т р о й у |П <  

лении. Сейчас поста! 
задача направить сюд 
подразделений Волго Ко1 
рабочих различных бъ< 
циальностей. ра

На днях выехав ' 
Шексну 17 автослесгно 
7 машинистов бульдо^м 
4 экскаваторщика, тр бь 
шиниста автокрана зак 
плотников. ига

Командированы так: в 
Шекснинское строй]гал; 
ление главный ме ь 
СУ-418 Л. С. Василе* щ 
прораб стройуправл tep: 
№ 420 В. Р. Чуранов,ект 

Следует пожелатыте. 
этим товарищам успе/ши 
труде на новом местей 
боты. I С1

М. ШПИЛЕовл
■  ........1.. 11 1 Ч О П
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